

未来へⅢ

西陵中学校

第3学年 学年通信 第12号

令和2年11月27日(金)

寒くなってきました



どんどん朝晩冷え込んできましたね。山の木々も色づいてきて季節の移り変わりを感じることができます。3年生にとっては、文化祭も終わり、とうとう残る大きな行事は卒業式のみとなりました。さて、最近コロナ感染が拡大しているというニュースを目にすることが多いかと思います。学校では感染リスクをできる限り防ぐために寒くなっても窓をすべて締め切ることはできません。換気をしながらの暖房になるので、座席によっては寒いこともあるかと思います。去年は真冬でも学生服を着るのが嫌だからカッターシャツだけの服装の人がたくさんいました。しかし、それでは寒さを防ぐことはできません。自分でその時必要な服装を考えてください。制服だけでは寒い場合にはウィンドブレーカーの上着を着たり、ひざにかけたりして使うことができます。体調を崩さないように気をつけていきましょう。

進路学習

文化祭も終わり、総合の授業ではしばらく進路についての学習が続きます。11月24日6限目には県立高校の願書を一度書いてみるという体験をしてもらいました。願書を初めて見て、「書くところが多い」など言っていました。担任の先生の説明を聞きながらなんとか自分の願書を書くことができたのではないのでしょうか。願書は自筆であることが基本になります。今回は練習なので、間違っても直せますが、実際に自分で書く時にはボールペンなど消えないペンで間違いなく書いてもらう必要があります。家の住所や高校の学科名が覚えられていない人もいたので、しっかり覚えておくようにしましょう。



三者懇談会について

12月15・16・17日の三日間に三者懇談会を行います。今回の懇談会では県立前期と私立の受検(験)校を決定します。また懇談会後には視聴覚室で私立の願書を渡し、前期の願書はその場で書いていただきます。県立の願書を書く際には写真・印鑑(シャチハタは除く)・収入証紙も必要になりますので、ご準備ください。また同時に修学旅行の返金もさせていただきます。よろしくお願いたします。(印鑑は県立前期を受検されない場合もご準備ください。)